

KABAR TERBARU

Ratusan Personil Pengamanan Diterjunkan Hari Terakhir Pendaftaran Paslon Pilkada Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 30, 2024 - 09:42



Sumbawa Barat NTB - Antusiasme masyarakat pendukung masing - masing pasangan calon hingga hari terakhir pendaftaran Bapaslon Bupati dan wakil Bupati di Kabupaten Sumbawa Barat berlangsung aman, tertib dan lancar.
29/08/24

Pasalnya Polres Sumbawa Barat melaksanakan pengamanan ketat pada hari pendaftaran pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati dalam pemilihan Kepala

Daerah mendatang, hingga pengamanan jalur untuk iring-iringan pendampingan Bapaslon. Langkah ini diambil untuk memastikan jalannya proses pendaftaran berlangsung aman dan tertib.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas Iptu Zainal mengungkapkan bahwa pihaknya telah menyiapkan ratusan personel untuk menjaga keamanan di sekitar kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Sumbawa Barat maupun titik kumpul para simpasitan kedua bakal pasangan calon.

"Kami telah mengerahkan anggota untuk mengamankan lokasi pendaftaran. Tujuannya adalah untuk menciptakan suasana yang kondusif dan memastikan seluruh tahapan pendaftaran berjalan sesuai dengan ketentuan," jelasnya.

Proses pendaftaran pasangan calon dimulai pada pukul 09.00 WITA sampai sore hari karena di hari terakhir ada 2 bakal pasangan calon semuanya berlangsung dengan aman dan lancar. Selain pengamanan di lokasi pendaftaran, Polres juga meningkatkan patroli di area sekitar serta melakukan koordinasi dengan instansi terkait untuk mencegah potensi kerawanan.

Di Kantor KPU juga dilaksanakan pemeriksaan badan dengan menggunakan alat metal detector terhadap masyarakat yang mendampingi Bapaslon masuk area KPU, untuk memastikan tidak ada satupun masyarakat yang membawa benda-benda seperti senjata tajam atau barang lainnya yang dapat membahayakan orang lain.

Selama proses pendaftaran, dalam 3 hari ini situasi terbilang cukup terkendali. Pengamanan akan terus dilakukan selama masa kampanye dan menjelang hari pemilihan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Dengan adanya langkah-langkah pengamanan ini, diharapkan masyarakat dapat mengikuti proses pemilihan dengan aman dan damai, serta berpartisipasi aktif dalam menentukan pemimpin daerah mereka.

Kapolres juga mengucapkan terimakasih selama kepada seluruh personel baik TNI maupun Polri, pada masa proses pendaftaran beberapa hari ini berjalan dengan baik karena telah bekerjasama dan membangun komunikasi yang baik.

tentunya soliditas tetap dipertahankan dan ditingkatkan untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas ", tutup Kapolres. (Adb)